



ISTOCK-162288324

Un dirigeant allemand fort est imminent

L'Allemagne domine l'Europe. Mais cette nation manque d'un seul atout : un dirigeant fort. Prouvez que l'Allemagne est sur le point d'avoir un leader fort—et qu'il fera trembler les nations.

- Gerald Flurry
- [07/04/2022](#)

Transcription de la Clef de David

L'Allemagne est l'un des principaux exportateurs d'armements militaires du monde, et elle est la troisième plus grande productrice de biens, et elle domine actuellement l'Europe en raison de cette économie forte, et ils deviennent très militaristes, aussi.

Mais il y a une chose que l'Allemagne n'a pas en ce moment, à savoir un dirigeant fort, et elle cherche avec ferveur un leader fort pour diriger ce Saint Empire romain qui existe en Europe ; elle veut quelqu'un dans la tradition de Charlemagne. Mais que savent les gens de Charlemagne ? C'est un sujet de discussion fréquent chez les dirigeants européens ; c'est quelque chose qu'ils veulent vraiment. Mais est-ce une bonne chose ? Eh bien, ce n'est pas une bonne tradition, et je vais vous le montrer aujourd'hui.

Mais ils ont actuellement un gouvernement de coalition qui veut vraiment aller de l'avant et le magazine numéro un là-bas, Spiegel online, a réagi au nouvel accord en titrant « Les Etats-Unis d'Europe sont-ils en train d'émerger ? ». Qu'est-ce que ça signifie, les États-Unis d'Europe ? Eh bien, un bloc est en train d'émerger ici, et il va produire dix rois, selon la prophétie biblique. Et nous prophétisons que cela allait arriver depuis plus de soixante-dix ans ! Et le voici, et vous allez le voir se former avec dix rois en Europe.

L'article poursuit en disant : « Ce serait un nouveau départ radical. Le futur gouvernement tricolore rêve d'un État fédéral européen avec une constitution et un ministre des affaires étrangères. » Ah oui, mais ils ne parlent pas ici du leader fort, et c'est ça dont ils ont le plus besoin, et il mettra en œuvre ces parties absolument nécessaires du gouvernement. Il parle vraiment du Saint Empire romain, et des dix rois, et ils veulent un État européen fédéral et ils parlent d'un État européen uni ou d'un État européen fédéral. C'est un homme fort qu'ils recherchent, pour le dire en termes très simples.

Voici ce que le chef d'une société allemande pour les relations étrangères a dit. Il nous dit concernant « Les dépenses militaires à l'avenir »—et ils sont très influents—« Cela signifierait que l'Allemagne dépenserait environ 120 milliards de dollars pour ses forces armées, contre 70 milliards pour la Russie. » Pouvez-vous imaginer cela ?

Voici, l'Allemagne est maintenant petite, et ils n'obtiendront peut-être pas un tel budget pour leur armée, mais c'est ce que ces gens qui sont des experts en relations étrangères pensent qu'ils ont besoin, 120 milliards de dollars de dépenses militaires. Et la Russie n'a que 70 milliards de dollars. Pouvez-vous imaginer cela ? C'est dérisoire comparé à ce que fait l'Allemagne aujourd'hui. C'est dérisoire et choquant ! Et l'article continue en disant, « Ce groupe de réflexion influent appelle à un changement massif, » un changement massif ! « dans les dépenses militaires. »

Et après la Seconde Guerre mondiale, souvenez-vous, Winston Churchill et Franklin Roosevelt ont déclaré qu'ils voulaient être certains que l'Allemagne ne pourrait plus jamais s'armer parce qu'elle avait déclenché tant de guerres : celle de 1870, la Première Guerre mondiale, la Seconde Guerre mondiale, et bien d'autres encore au cours de l'histoire. C'est la réalité !

Que signifie tout cela ?

Un autre groupe de réflexion allemand a déclaré : « 'Avec toutes les crises qui engloutissent l'Allemagne et l'Europe à l'heure actuelle, l'Iran n'est pas considéré comme un problème majeur', a écrit le Dr Cornelius Adebahr du Conseil allemand des relations étrangères. C'est toutefois une erreur », a-t-il ajouté. Il faudra que cela change. Mais il dit, en réalité, que « l'Allemagne doit intensifier ses efforts maintenant que l'Amérique se retire du Moyen-Orient. » Et l'Iran, bien sûr, voit l'Amérique se retirer, et ils adorent ça car ils veulent dominer le pouvoir régional autour du Golfe Persique. Ils veulent vraiment le faire, mais l'Allemagne aussi veut le faire, avec l'Iran.

Maintenant, si vous regardez Daniel 11 et le verset 40, le roi du nord va entrer en conflit avec le roi du sud. Et ce roi du nord, c'est l'Allemagne ou l'Europe dirigée par l'Allemagne, et le roi du sud, c'est l'Iran qui dirige les nations qui sponsorisent le terrorisme—un groupe de personnes dangereuses, c'est certain !

Je veux vous donner une citation que j'ai déjà donnée auparavant, mais il est très important que nous comprenions cela. Elle vient de Otto von Habsburg qui fut député au Parlement [européen] ; il est maintenant décédé. Mais il avait écrit ceci : « La communauté européenne vit en grande partie selon l'héritage du Saint Empire romain, bien que la grande majorité des gens qui y vivent ne sachent pas selon quel héritage ils vivent. » Ils ne comprennent même pas qu'ils vivent de l'héritage du Saint Empire romain. Ils ne s'en rendent pas compte, et ils ne réalisent certainement pas que, eh bien, qui était Charlemagne ? Et quel genre de gouvernement ce serait pour nous ? Eh bien, même aujourd'hui, toutes ces choses sont encore un mystère, et ne devraient pas l'être.

Mais nous assistons à la septième résurrection du Saint-Empire romain, et si vous connaissez cette histoire, vous savez que jusqu'à présent c'est une histoire sanglante avec chacune de ces six têtes, et selon la prophétie biblique, la septième sera encore pire.

Voici une autre citation de M. Habsbourg. Il a dit : « Nous possédons un symbole européen qui appartient à toutes les nations de manière égale. Il s'agit de la couronne du Saint Empire romain, qui incarne la tradition de Charlemagne. » La tradition de Charlemagne ! Vous voyez encore une fois, ils veulent vraiment un leader fort dans la tradition de Charlemagne. Eh bien, quel genre de gouvernement est-ce au juste ? Et je vous le dis, cela va choquer ce monde politiquement comme il n'a jamais été choqué auparavant, je crois, et la prophétie vous dit certainement que cela va arriver.

Quand on parle de la tradition de Charlemagne, c'est l'apogée d'un empire qui a été sanglant, pire que tous les empires qui l'ont précédé, selon l'histoire. Voulons-nous vraiment voir une tradition comme celle-là ? Un homme fort comme ça ? C'est ce qu'ils disent. Ce n'est que de l'histoire, et je vous donne leurs commentaires dont ils parlent assez fréquemment maintenant. Quelle est cette tradition de Charlemagne ? Ils vont ici et là en disant : « *Nous devons faire revivre nos racines !* ». De quoi s'agit-il ?

Eh bien, il y a la violence de Charlemagne. Charlemagne imposait sa religion à ses sujets, [de façon] tout simplement inconnue dans les empires précédents. Il imposait tout simplement sa religion aux autres !

Voici une autre petite citation que je vais vous donner. « Les conquêtes sanglantes de Charlemagne furent les pires de l'histoire des empires précédents. » C'est comme ça, et pourtant la plupart de ces faits sont un mystère pour ce monde. L'empire le plus sanglant jamais vu jusqu'alors !

Mais celle de ces derniers jours sera encore pire, et les dirigeants et chanceliers allemands en discutent même aujourd'hui.

Laissez-moi vous citer Roman Herzog, qui était chancelier d'Allemagne, et qui a reçu le prix international Charlemagne en 1997 ; ils ont même un prix qu'ils décernent chaque année à l'homme qui a contribué à faire émerger en Europe ce dirigeant de type Charlemagne. Remarquez ce qu'il dit, c'est l'une des déclarations les plus choquantes que vous puissiez lire de la part d'un homme politique sur la tradition de Charlemagne. Voici ce qu'il a dit : « Pendant mille ans, le destin de notre continent a tourné autour du choix entre une Europe cohésive ou fragmentée. Charlemagne, dont notre prix porte le nom, a fait son choix particulier : la première unification de l'Europe. à une telle heure, la vérité doit être déclarée. » Eh bien, quelle est la vérité ? De quoi parle-t-il ? Il nous dit la vérité ! Voici ce qu'il dit : « Ce n'est qu'en pataugeant dans une mer de sang, de sueur et de larmes qu'il a atteint son but. » C'est un commentaire qui bouleverse l'esprit ! C'est un ancien chancelier allemand qui a fait cette déclaration au sujet du prix Charlemagne, et c'est une vérité effrayante ! Il dit que c'est le seul moyen d'atteindre son objectif. En d'autres termes, il dit que l'Allemagne a le droit d'atteindre cet objectif ! Et juste dominer absolument l'Europe et le monde occidental et le monde entier, selon leur plan. C'est leur plan. Bien sûr, ils ne vont pas l'atteindre, mais ils vont atteindre beaucoup plus que quiconque pourrait l'imaginer ; ils le feront vraiment.

Qu'un dirigeant dise cela publiquement me stupéfie ! Mais j'ai déjà lu cela auparavant, et plus je le lis, plus cela me martèle le cerveau de penser que s'ils savent qui était Charlemagne, et ils le savent—du moins les dirigeants—pourquoi voudraient-ils cela ?

Adolf Hitler était le sixième chef du Saint Empire romain. Ils ne le mentionnent pas parce que, eh bien, il est trop récent ; les gens savent à quel point il était sanglant, et son héros était Charlemagne.

Ils recherchent Charlemagne aujourd'hui, et Charlemagne va régner sur ces dix nations, ces dix rois dont Dieu parle, et je vous en dirai un peu plus dans un instant.

Mais remarquez Daniel 8 et le verset 19. Si vous voulez regarder Daniel 12 et les versets 4 et 9, vous verrez que ce livre est

seulement pour le temps de la fin, seulement pour le temps de la fin. Et remarquez ce qui est dit au verset 19 de Daniel 8, « Puis il me dit : Je vais t'apprendre, ce qui arrivera au terme de la colère, car il y a un temps marqué pour la fin. » Donc, non seulement cela concerne la fin des temps, mais Dieu veut que nous saisissons l'urgence de cela. Il s'agit de la fin des temps, et ensuite il est question de la « dernière fin », quelques versets plus bas.

Et ensuite, verset 23, remarquez ce qui est dit, « Et au dernier temps de leur royaume, quand les transgresseurs auront comblé la mesure » [version Darby], les transgresseurs auront comblé la mesure, tout comme ce que nous vivons en ce moment, c'est pour notre époque maintenant, « un roi, » est-il dit, « il s'élèvera un roi au visage audacieux, et entendant les énigmes. » Vous savez que la prophétie parle d'un Charlemagne des temps modernes ? Voilà de quoi elle s'agit, cette prophétie. C'est juste là, dans votre Bible. Donc, ce prochain Charlemagne. Où est-ce que tout ça va finir ? Où cela va-t-il se terminer ? Dieu veut que nous le sachions.

Daniel 8 verset 24 dit ceci : « et sa puissance sera forte, mais non par sa propre puissance » [version Darby], ce qui signifie qu'il a une puissance satanique, « et il détruira les hommes forts et le peuple des saints ». C'est une déclaration terrifiante ! Il va détruire le peuple saint et puissant de Dieu, le peuple loyal de Dieu qui obéit à Dieu. Il va détruire ceux qui sont tièdes et pas vraiment ardents pour Dieu, et cela représente environ quatre-vingt-quinze pour cent du peuple de Dieu.

Maintenant, je vais vous dire ceci. Charlemagne va faire bien plus que ça. Ce n'est qu'une petite partie de ce qu'il va faire.

Il dit au verset 25, nous voulons lire la bonne nouvelle ici, « A cause de sa prospérité et du succès de ses ruses, il aura de l'arrogance dans le cœur, il fera périr beaucoup d'hommes qui vivaient paisiblement : » tout comme l'ancien Charlemagne, mais beaucoup plus ; c'est de cela qu'il s'agit. Il a pataugé dans une mer de sang, et ce Charlemagne des temps modernes aura tellement plus de pouvoir que l'ancien Charlemagne qui a été couronné en 800 après J.-C. Je veux dire, tellement plus de pouvoir et de puissance nucléaire de toutes sortes, ce sera juste une machine de mort ! Et c'est ce que l'Europe veut ! Un leader dans la tradition de Charlemagne ! Je ne sais pas comment on peut lire de telles prophéties et ne pas être déterminés à faire passer un message sur ce qui va arriver, selon ce que Dieu avertit. Mais la bonne nouvelle transcende certainement toutes les mauvaises nouvelles. Oui, effectivement, elle le fait. Mais remarquez comment cela se termine ; la dernière partie du verset 25 dit, « et il s'élèvera contre le chef des chefs », Jésus-Christ, « mais il sera brisé, sans l'effort d'aucune main. » Cet homme va être brisé, et l'empire tout entier va être brisé !

Et nous avons une brochure intitulée *Un dirigeant allemand fort est imminent* Je l'ai ici devant moi, et c'est de cela dont je parle aujourd'hui. C'est imminent !

Cet homme, lui-même, est un signe fort et gigantesque du retour de Jésus-Christ ! Ces dix rois sont un autre signe impressionnant qui débouche directement sur la seconde venue de Jésus-Christ, avec les hordes asiatiques que nous connaissons si bien : La Chine, la Russie. Dieu appelle même cela Sa propre armée ! Dans Joël, c'est ainsi qu'Il les appelle parce qu'Il va les utiliser pour faire la guerre contre Charlemagne et ses partisans, et ce sera la chose la plus sanglante que ce monde ait jamais, jamais vu sur cette Terre. Le sang va couler jusqu'aux mors des chevaux dans la vallée de Josaphat, là à Jérusalem, comme quelque chose que nous n'avons jamais vu auparavant, qui s'étend sur 320 kilomètres. Pouvez-vous imaginer une telle image ?

Notez Luc 21 et le verset 20 [version Darby]. Luc 21 verset 20 : « Et quand vous verrez », vous le verrez, cette armée européenne, « Jérusalem environnée d'armées », c'est l'armée européenne, le Saint Empire romain, « sachez alors que sa désolation est proche. Alors, que ceux qui sont en Judée s'enfuient dans les montagnes ; et que ceux qui sont au milieu de Jérusalem s'en retirent ; et que ceux qui sont dans les campagnes n'entrent pas en elle. » Ceci est très intéressant car Dieu dirige Son propre peuple. *N'entrez pas. Voici le moment de sortir, et je vais vous emmener dans un lieu de protection.* Savez-vous pourquoi Il va les emmener ? Parce qu'ils ont transmis ce message au monde, juste avant la seconde venue de Jésus-Christ. Il veut que nous transmettions son avertissement.

Mais c'est un message d'espoir ! Pensez-y !

On peut se pencher sur cette prophétie de la bête et être titillé par elle et oublier la nouvelle la plus fantastique que l'on ait jamais entendue dans sa vie, à savoir la seconde venue de Jésus-Christ pour apporter la paix, la joie et le bonheur sur cette Terre pour toujours ! Pour toujours et à jamais ! Et nous ne verrons plus de Charlemagne. Nous verrons des leaders comme le Christ, ou ils ne seront plus là ; c'est ce que dit votre Bible.

Il y a là un immense espoir ! Dieu dit, *Prophétise encore ! Prophétise encore !* Après qu'un homme ait prophétisé avant nous, et je vous montrerai un peu plus à ce sujet si j'ai le temps.

Mais remarquez, nous allons continuer dans Luc 21, « Car ce seront des jours de vengeance, pour l'accomplissement de tout ce qui est écrit. » Voilà le verset 22.

Verset 27, « Alors on verra le Fils de l'homme venant sur une nuée avec puissance et une grande gloire. »

Le verset 31 poursuit : « ... sachez que le royaume de Dieu est proche. » Oui, en effet, il l'est ! Il est tout proche !

Voici le septième et dernier empire, le Saint Empire romain, et il va être détruit !

Maintenant, laissez-moi vous raconter rapidement un peu d'histoire. Apocalypse 17 et le verset 10, et c'est un mystère pour beaucoup de gens, aussi, mais c'est l'histoire aussi bien que la prophétie, « Ce sont aussi sept rois : cinq sont tombés, un

existe, » en fait six sont tombés maintenant, un existe, et « l'autre n'est pas encore venu, et quand il sera venu, il doit rester peu de temps. » Donc il y en a un autre qui vient, mais attendez une minute : il n'est pas seulement à venir, il est juste là, face à nous tous, celui dont il est dit ici « n'est pas encore venu », mais voyez, Herbert W. Armstrong a averti au sujet d'Adolf Hitler et où tout cela menait. En tant qu'apôtre de Dieu, il a fait cela, il a donné ce message d'avertissement. Vous pouvez en lire une grande partie dans *Les Anglo-Saxons selon la prophétie*, le livre que les gens ont le plus demandé. Mais « celui qui n'est pas encore venu », est maintenant venu. Ce ne sera plus un mystère, tout le monde le saura. C'est de cela qu'il s'agit.

Vous voyez ? Soixante millions de personnes sont mortes pendant la Seconde Guerre mondiale ; c'est ce qui s'est passé. Pensez à toute cette effusion de sang ! Et pourtant, Dieu dit qu'il y en a une quatrième qui arrive et qu'elle sera plus importante, si nous ne nous réveillons pas et ne nous repentons pas, et si nous ne nous retournons pas pour laisser Dieu nous sauver. Mais il ne le fera pas si nous ne nous repentons pas. Et nous avons vraiment besoin d'être sauvés par Dieu !

Herbert W. Armstrong connaissait Otto von Habsburg, et il est venu sur le campus universitaire d'Herbert Armstrong, et ils ont discuté de ces questions, et M. Armstrong en savait beaucoup, et Otto von Habsburg aussi. Mais il s'agit d'une destruction sans pareille.

Et ensuite, au verset 12, il est dit : « Les dix cornes que tu as vues sont dix rois, qui n'ont pas encore reçu de royaume, mais qui reçoivent autorité comme rois pendant une heure avec la bête. » Vous allez avoir dix cornes, et ce sera une puissance bestiale.

« Ils ont un même dessein », verset 13, « et ils donnent leur puissance et leur autorité à la bête. Ils combattront contre l'agneau, » celui qui est mort pour nos péchés et qui a payé pour tous nos péchés afin que nous puissions avoir la vie éternelle ! Il a été brutalement battu et on lui a enfoncé une lance dans le côté et le sang a jailli alors qu'il mourait, payant pour nos péchés physiques et spirituels. « Ils combattront contre l'agneau, et l'agneau les vaincra, parce qu'il est le Seigneur des seigneurs et le Roi des rois, et les appelés, les élus et les fidèles qui sont avec lui les vaincra aussi. »

Tout cela concerne les dix rois, et c'est là encore un signe monumental de la seconde venue de Jésus-Christ. L'Agneau va s'attaquer à tous ces dirigeants, Charlemagne et les autres dictateurs qui vont faire tout ce qu'ils peuvent pour détruire l'œuvre de Dieu à ce moment-là. Mais Dieu ne permettra pas que cela se produise, et ce message doit être diffusé. Dieu dit qu'il doit être diffusé ! Il a promis de le donner à ce monde !